

令和4年2月  
ナーサリールーム  
担任より

# くま組だより

ナーサリールームで過ごす時間も2ヶ月をきってしまいました。これまで以上に1日1日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。

くま組のキャッチフレーズ

なんだろう?  
みて きいて さわって  
わかったよ!!

経験のなかでたくさんの  
「わかったよ」がありました

自然との関わり  
生命尊重



子どもが自然に関わり  
興味関心をもち、発見や  
疑問に繋がります

亀を近くで観察すると保育園に戻って  
から「亀さん顔隠れちゃうよ」「おててが  
出てきた」「どうして公園に来ちゃった  
のかな?」と話しています



少し緊張しながら、セミやセミの抜け殻  
に触っています



発見や疑問をくり返し、好奇心、思考力、  
表現力が育まれ、生き物へ対する優しい  
気持ちも芽生えました

バッタを捕まえると  
力を加減して優しく触っています



クワガタ、セミ、セミの抜け殻は保育園でじっくり  
観察しました「ギュッたらダメだよ」「ビックリ  
しちゃうよ」など思いやりのある会話が聞こえます

ダンゴムシ、蟻、鳩、バッタ、メダカ、ウシガエル・・・たくさんの生きものに出会いました。

身近で「みて きいて さわって」心を動かされる中で、季節により生きものが変わったり、元気に動いていたり、弱くなったり、生命の不思議さや尊さに気づき、大切にする気持ちなどが育ちました。